



明

けましておめでとうございます。市民の皆さまにおかれましては、希望に満ちた新春をお迎えのことと、謹んでお慶び申し上げます。日頃より、市政運営に対しまして、ご理解とご支援を賜り心から感謝申し上げます。また、クマによる人身被害や農作物への被害が発生していることにつきまして、被害に遭われたかたがた、ご家族の皆さんに心よりお見舞いを申し上げます。

昨年は、「新潟沢市」が誕生して20周年という記念すべき年でありました。

さらには、本市と交流のある北海道置戸町は開町110周年、新潟県湯沢町は町政施行70周年を迎え、それぞれの記念式典に出席させていただいたほか、6年ぶりにドイツ・ジークブルク市に中学生の訪問団を派遣するなど、都市間交流を深めることができた一年でした。

また、日頃より市議会の活動に対しまして、格別のご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

市議会は、昨年11月の改選により新たな議員構成で任期をスタートしました。市民の皆さまの負託に応えられるよう全力を尽くす所存です。

昨年を振り返りますと、クマによる人身被害や農作物への被害が多発しました。被害に遭われたかたがたやご家族の皆さんに心よりお見舞いを申し上げます。

また、異常気象による記録的な猛暑と、少雨に伴う渇水など、今までの経

議長

兼子
正観

験則では対応しきれない事態が発生し、改めて自然の脅威を痛感するとともに、自然との共生の重要性を感じた一年でありました。

本市は、人口減少や少子高齢化はじめとするさまざまな課題を抱えています。そうした課題解決のため、市民の皆さまの声が政策につながる、身近な地域、若者や子育て世代など多くの皆さまとの意見交換会を重ね、いただいたご意見が地域課題解決につながるような政策立案、政策提言に取り組む所存ですので、なお一層のご支援、ご協力をお願いいたします。

今年の干支、馬は「躍動感」「力強さ」などの象徴とされています。

本年が本市にとりまして、力強く躍動する年になりますよう、また、市民の皆さまが健康で笑顔に溢れる年になりますよう、心からお祈り申し上げます。



▲市議会11月臨時会



▲新議長選出投票の様子



▲議員としゃべろうマチトーク！！



▲議会改革研修会

けましておめでとうございます。市民の皆さまにおかれましては、希望に満ちた新春をお迎えのことと、謹んでお慶び申し上げます。日頃より、市政運営に対しまして、ご理解とご支援を賜り心から感謝申し上げます。また、クマによる人身被害や農作物への被害が発生していることにつきまして、被害に遭われたかたがた、ご家族の皆さんに心よりお見舞いを申し上げます。

昨年は、「新潟沢市」が誕生して20周年という記念すべき年でありました。さらには、本市と交流のある北海道置戸町は開町110周年、新潟県湯沢町は町政施行70周年を迎え、それぞれの記念式典に出席させていただいたほか、6年ぶりにドイツ・ジークブルク市に中学生の訪問団を派遣するなど、都市間交流を深めることができた一年でした。

また、克マによる人身被害や農作物への被害が多発しました。被害に遭われたかたがたやご家族の皆さんに心よりお見舞いを申し上げます。

けましておめでとうございます。市民の皆さまにおかれましては、希望に満ちた新春をお迎えのことと、謹んでお慶び申し上げます。日頃より、市政運営に対しまして、ご理解とご支援を賜り心から感謝申し上げます。また、クマによる人身被害や農作物への被害が発生していることにつきまして、被害に遭われたかたがた、ご家族の皆さんに心よりお見舞いを申し上げます。

昨年は、「新潟沢市」が誕生して20周年という記念すべき年でありました。さらには、本市と交流のある北海道置戸町は開町110周年、新潟県湯沢町は町政施行70周年を迎え、それぞれの記念式典に出席させていただいたほか、6年ぶりにドイツ・ジークブルク市に中学生の訪問団を派遣するなど、都市間交流を深めることができた一年でした。

また、克マによる人身被害や農作物への被害が多発しました。被害に遭われたかたがたやご家族の皆さんに心よりお見舞いを申し上げます。



りました。

本年はさらなる飛躍の一年にするべく、湯沢駅周辺複合施設のオープンに加え、道の駅おがちのリニューアル、国地熱フロンティアプロジェクト 국내で初めて指定されたことなど、本市の優位性を最大限發揮すべく事業を開展してまいります。

引き続き、少子化・子育て支援を充実させるとともに、厳しい社会経済情勢に的確かつ柔軟に対応することで、安心して住み続けられるまちづくりの推進に努めてまいりますので、市民の皆さまのご理解とご協力をお願い申し上げます。

結びに、新しい年が、明るく幸多き一年となりますよう心から祈念申し上げまして、新年のあいさつとさせていただきます。

市長 佐藤 一夫



▲第148回秋田県種苗交換会



▲横堀道路開通式



▲東鳥海山登山



▲台湾トップセールスにて